



## TRABANCA

# Los alumnos del Máster de Enoturismo conocen de primera mano la Ruta Internacional del Vino

**MARJÉS**  
TABANCA

Alumnos procedentes de diversos países visitaron ayer en Trabanca la sede de la Ruta Internacional del Vino Vindouero-Vindouro, patrocinadora del Máster en Enoturismo de la Universidad de Salamanca. Un máster que capacita a sus alumnos como agentes de enoturismo, ofreciéndoles una formación multidisciplinar en torno al vino en todas sus facetas: marketing, viti-

cultura, gastronomía, turismo, historia, catas, maridaje, etcétera. De hecho, el enoturismo se impone como un nuevo nicho dentro de la actividad turística en áreas rurales y complementa a la tradicional elaboración y comercialización de vino.

Durante la jornada matinal, los alumnos participaron en dos ponencias que tuvieron lugar en Trabanca. La primera, sobre la Ruta Internacional del Vino y el enoturismo en los Parques

Naturales Arribes del Duero y Douro Internacional, así como en una segunda ponencia sobre marketing on line y redes sociales.

Ya por la tarde, y después de la comida celebrada, los alumnos se desplazaron hasta la localidad zamorana de Fermoselle para visitar sus recursos enoturísticos. Cabe recordar que la zona de la frontera con Portugal, por su especial vinculación con el sector enológico, se abre como un nuevo destino para los enoturistas. ■